



FICHE COMPAGNIE

Plastique Palace Théâtre

plastiquepalacetheatre.over-blog.com

Direction artistique

Blaise Ludik et Judith Spronck

Avenue Ducpétiaux 51,, 1060 Bruxelles, Belgique

Présentation

Blaise Ludik, comédien, et Judith Spronck, metteuse en scène, réalisatrice, régisseuse et costumière, ont mis à profit leurs différentes compétences afin de trouver un langage théâtral unique, dédié au jeune public, où l'univers cinématographique de Judith Spronck, son regard sur l'esthétique graphique, rencontre l'univers théâtral de Blaise Ludik. Ces visions conjointes de nos univers respectifs et l'envie de les partager nous amènent et vous emmènent "au loin". Il s'agit du premier spectacle de la compagnie, d'autres projets sont en cours, avec toujours cette volonté de travailler sur le mythe.

Liste des spectacles de la compagnie



Au loin

Inspiré de L'Odyssée d'Homère, « Au loin » est un spectacle de marionnettes muet où les livres et les feuilles de papier s'animent.
À sa table...